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平成 28年６月 定例委員会々議録 

 

１ 日  時   平成 28年６月 29日（水） 午後１時 30分～ 

 

２ 定例教育委員会 

開催場所   会議室 301 

 

３ 出席者の氏名 

   教育長職務代理者  齋 藤 和 夫 

委   員   黒 川 優 子   委     員   山 崎 克 弥 

 委   員    中 野 信 男     委    員  秦   久美子 

 

４ 欠席者の氏名   

   教 育 長   仲 野   孝 

 

５ 説明のため出席した職員 

教 育 次 長  山 田 公 一   主    幹  長 谷 川   智 

学校教育課長  堀   克  彦   子育て支援課長  宮 路 豊 行 

社会教育課長  宮 路 一 規      指 導 主 事  杵 淵   貢 

 

６ 本委員会書記 

  学校教育課  太 田 和 行 他２名  

 

７ 傍聴人 

     １名 

 

８ 会議に付議した事件 

 

諸報告 

   （1）行事報告及び行事予定 

   （2）教育長報告 

    

 専決処分の報告について 

報告第 ６ 号 共催・後援の教育長専決報告について 

 

議 案 

議案第４３号 燕市生涯学習人材バンク事業実施要綱の制定について 
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議案第４４号 燕市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

議案第４５号 燕市立小中学校における衛生推進者の任命について 

議案第４６号 燕市就学援助実施要綱の一部改正について 

 

そ の 他 

 

 

 

会議録     別紙のとおり  
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１．開 会 宣 言     午後１時 30分～ 

 

２．会議録署名委員の指名  秦 久 美 子 委 員 

 

３．諸報告 

（１）行事報告及び行事予定について 

  〈各課長が報告〉 

 

○委員（黒川 優子） 

 今の子どもたちは頭が良くなってきているので、表立ったいじめはなくなってき

ていると思う。大きな市では学校裏サイトがあるそうだが、教育委員会ではそのよ

うなサイトがあることを把握しているか。 

 

○主幹（長谷川 智） 

 学校裏サイトの存在については承知している。県がネットパトロールを行ってお

り、気になる誹謗・中傷の情報があればすぐに削除要請をしている。また軽微なも

のからいじめにつながるものまでランク付けをして学校に連絡を行っている。 

 

○委員（黒川 優子） 

 大人の目が入っているということか。 

 

○主幹（長谷川 智） 

 見える部分では専門家がネットパトロールを行っている。 

  

○委員（黒川 優子） 

 見えない部分というのもあるのか。 

 

○主幹（長谷川 智） 

 被害を受けた等の情報があれば、すぐに調べて対応を行うが、現在はそういった

事例はまだない。 

 

（２）教育長報告 

〈山田教育次長が報告〉 

１ 教育委員の再任 

 ○ 平成28年第２回市議会において、黒川委員と秦委員の再任が同意された。 

 ○ 任期は、平成28年６月29日から４年間であり、辞令交付式は７月１日(金) 
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午前８時30分の予定である。引き続き、燕市教育の充実・発展のために忌憚のない

ご意見とご尽力を賜りたい。 

 

２ つぼみ保育園、吉田西太田保育園の民営化に係る保護者説明会 
 

  つぼみ  ６月24日(金) 19時～  ６月25日(土) ９時～  

 吉田西太田  ６月25日(土) 10時30分～  ６月27日(月) 19時～ 

 

 ○ 今後は、民営化に向けての説明会をさらに実施していくこととしている。 

  

３ 議会における主な一般質問 

 ○ 中学生の自転車通学における自転車保険の加入促進などについて 

 ○ 学校教職員の多忙化解消に向けた取り組みなどについて 

 ○ 生涯学習活動からボランティア活動へつなげる取り組みなどについて 

 ○ 学力向上に対する小中学校のＮＲＴの結果と課題などについて 

 ○ 今後10年を見据えた燕マラソンの拡充などについて 

 ○ 食品ロス削減に向けての取り組みなどについて 

 ○ 新教育長の教育に対する思いなどについて 

 ○ 第２次燕市総合計画について 

 ○ 就学援助制度の適用状況や制度の充実などについて 

 ○ つぼみ保育園、吉田西太田保育園の民営化(案)について 

 ○ 高校再編整備計画案に対する市の対応などについて 

 ○ 施設の設備と授業などについて 

 

４ 第２次燕市学校教育基本計画の配布 

 ○ 本計画が印刷・製本ができたことから、各学校をはじめ関係者に送付した。 

 ○ 策定にあたり、様々なご意見をいただき感謝申し上げる。 

 

５ ６月の主な行事から 

 (1) スピーチコンテストの本選結果(６月18日) 

  〇 最優秀賞１人、優秀賞８人を選出した。残念ながら、小学生の入賞はなか

ったが、全員素晴らしいスピーチであった。 

  ○ 最優秀賞、優秀賞の受賞者に３人を追加し、「Jack & Bettyプロジェクト
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海外派遣事業親善大使」を12人決定した。 

  ○ ８月16日(火)～27日(土)までの11日間、燕市の親善大使として、オースト

ラリア・シンガポールで市の特色や良さを積極的に英語でＰＲし、帰国後も

親善大使の経験を生かし、地域や学校で様々な活動に参加してほしい。 

 

 (2) 「Good Job つばめ事業所説明会」(６月15日) 

  ○ 中学生の受け入れ先事業所の担当者に集まっていただき、午後４時15分及

び午後６時30分の２回に分けて76人の方においでいただき実施した。 

 

 (3) 広報つばめ「子ども記者」 

   ○ 小学校５・６年生を対象に子ども記者を募集したところ、17人が希望した

が、そのうち昨年の経験者は５人(29.4％)、「Jack & Betty教室」の児童も

いる。 

   ・ 学年別では、５年生９人、６年生８人 

   ・ 男女別では、男子２人、女子15人 

・  学校別人数は、以下のとおり 
 

  燕東小：２人  燕西小：１人  燕北小：２人  小中川小：２人 

 小池小：１人  吉田南小：３人  吉田北小３人  分水小：１人 

 分水北小：２人  

 

  ○ 班別に取材活動を行い、編集会議を経て、10月15日(土)に広報つばめ「子

ども版」を発行する予定である。 

 

４ 専決処分の報告について 

報告第 ６ 号 共催・後援の教育長専決報告について 

   〈堀学校教育課長が報告〉 

 

５ 協議題 

   協議第 ２ 号 新規共催・後援申請について 

    〈№１～４については堀学校教育課長が説明、№５については宮路社会教育 

課長が説明〉 
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○委員（黒川 優子） 

 募金箱の展示をするとは思うが、募金箱として使用せず返却をするのか。 

 

○学校教育課長（堀 克彦） 

 展示後は返却すると聞いている。 

 

 ○委員（黒川 優子） 

   そのまま展示すれば善意の募金もあるのでは。子どもは自分が何を作ったか理解して 

いると思うが、それでも返却するのか。 

 

 ○学校教育課長（堀 克彦） 

  そういう子どももいると聞いている。 

 

 ○委員（黒川 優子） 

       どういう目的で募金箱を作成したのか話しをして、趣旨を理解させ、「協力してね」

ではだめなのか。 

 

○学校教育課長（堀 克彦） 

  燕市社会福祉協議会と話しをしてみたいが、基本的には全部使用されると認識し

ている。 

 

６ 議 案 

議案第４３号 燕市生涯学習人材バンク事業実施要綱の制定について 

議案第４４号 燕市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

   〈宮路社会教育課長が説明〉 

議案第４５号 燕市立小中学校における衛生推進者の任命について 

議案第４６号 燕市就学援助実施要綱の一部改正について 

   〈堀学校教育課長が説明〉 

  

 

審議の結果、全員異議なく承認された。 

 

 

７ 閉 会    午後２時 14分 
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   教育長職務代理者   齋藤 和夫         

 

 

 

 

   会議録署名委員    秦  久美子        

 

 

 

 

   会議録調整者    竹田 亮子        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


